

Malena Kernacs Österreichs derzeit beste aktive Elite - Rhönradturnerin siegt zum 3.Mal in Folge beim Belgian Open in Eupen/Belgien, einem vom IRV - int.-Rhönradturnverband zertifizierten Wettkampf.



Malena Kernacs hat 3 Mal in Folge 2022, 2023 und 2024 das Belgian Open, den internat. Rhönrad-Turnwettkampf der Elite in Eupen der Hauptstadt der deutschsprachigen Bevölkerung in Belgien gewonnen. Große Freude herrschte darüber bei Salzburg's TGUS-Rhönradteam, obwohl die mannschaftlichen Voraussetzungen für den Start alles andere als gut waren. Nur 5 Teilnehmerinnen vertraten Österreich, Malena Kernacs, WM-Bronze im-Mehrkampf 2022, als Einzige in der Eliteklasse A, Luisa Galvan, Elsbethen und Janka Szenteszki Sbg als Juniorinnen, Denise Reiter und Emily Thaler aus Puch starteten in der Jugendklasse A. Verletzt bzw. erkrankt Weltmeisterin Birgit Halwachs, Sarah Breitenbaumer, Selina und Emilie Memeti.

Ergebnisse Mehrkampf Eliteklasse:

1. **Malena Kernacs , AUT, 46,125 Pkt**
2. Inbar Armoni, ISR, 42,050 Pkt
3. Lara Patzer, BEL, 40,400 Pkt
4. Marjet Waldram, NED, 38,600 Pkt
5. Aluma Dagan, ISR, 33,025 Pkt
6. Shir Gavish, ISR, 32,850 Pt

Durch die große Starteranzahl mit 17 Teiln. in der Elite, 21 Juniorinnen, 15 Jugend A und 11 Jugend B ergab sich eine Wettkampfdauer von 14 h, bis alle Teilnehmer*Innen den Mehrkampf absolviert hatten und die Sieger feststanden.

Ergebnisse Mehrkampf Junior*Innen A:

1. Naomi Livne, ISR, 45,200 Pkt
2. Sophie Julius, GER, 43,950 Pkt
3. Maayan Ofer, ISR, 41,950 Pkt
4. Mara Bartholemy, BEL, 40,800 Pkt
5. Maya Klein -Asher, ISR, 40,250 Pkt
6. Laura Schmitz, BEL, 39,450 Pkt
10. Luisa Galvan, AUT, 36,250 Pkt
16. Janka Szenteszki, AUT, 30,100 Pkt



Nur Maria Kaas Belgien in der Jugend und Malena Kernacs in der Elite konnten die Dominanz der israelischen Sportlerinnen durchbrechen

Ergebnisse Mehrkampf Jugend A:

1. Maria Kaas BEL, 40,900 Pkt
2. Roni Liad, ISR, 40,200 Pkt
3. Lilach Laufer, ISR, 37,550 Pkt
4. Roni Ezra, ISR, 36,650 Pkt
5. Patrick Möller, DEN, 35,850 Pkt
6. Wilhelm Uffelmann, BEL, 35,400 Pkt
10. Denise Reiter, AUT, 31,700 Pkt
11. Emily Thaler, AUT, 31,150 Pkt



Mit dabei unsere Kampfrichter mit Lizenz für die Weltmeisterschaft 2024 in Almere,



Marina Porenta aus Innsbruck und Sarah Breitenbaumer Salzburg. für Belgien wertend, Alexander Müller Wien als Kari für Team A. Ein herzliches Dankeschön für die Unterstützung als Kari.



Malena Kernacs Trainerin und Hans Pichler als Leiter und Trainer, Vizepräsident Josef Pohn als Betreuer



Ein herzliches Dankeschön an die Veranstalter Achim und Eric Pitz und ihre Helfer für die großartige Veranstaltung.

Von links Janka, Luisa, Denise, Emily.



Vielen Dank fürs Mitmachen an alle unsere Teilnehmerinnen, Luisa, Emily, Denise, und Janka und herzlichen Glückwunsch zu den Leistungen.

Eine Reise über fast 1700 Km innerhalb von 3 Tagen, mit 14 Stunden Wettkampf am Samstag, mit angeschlagenen Sportlerinnen, aufgrund von Verkühlung und trotzdem guten Leistungen bei Temperaturen im Außenbereich um 3 - 6 Grad und Schneeregen in Bayern bei der Heimfahrt.

An Malena gerichtet, vielen Dank für die Betreuung unseres Teams und herzlichen Glückwunsch zum Sieg.

Es war wie fast immer, trotz großer Anstrengung ein spannendes Erlebnis für alle, die dabei waren. Rhönradturnen ist eine internationale Familie. Ein frohes Osterfest mit viel Entspannung wünscht Euch

Hans Pichler
Präsident ÖRHÖV, österr. Rhönradverband
Salzburg, 26.3.24